

Mardi 29 juin,

Pascal P. nous avait donné rendez-vous pour une randonnée en forêt de Remiremont.

La météo étant plus qu'incertaine, elle en a découragé plus d'un ...

En fait, 4 téméraires ont pris le risque !

(Et ils ont eu raison !)



Puis en soirée, divers échanges de mail ...

Le mardi. 29 juin 2021 à 21:22, Jean Claude a écrit :

"Je ne sais pas pourquoi mais, nous n'avons pas eu une goutte de pluie."

Le mercredi 30 juin à 08:48, Pascal P .a écrit :

"Où as-tu trouvé ces modèles d'athlètes aussi jeunes et photogéniques ? LOL"

Ces 4 athlètes ont illuminés l'après-midi, c'est tout, et c'était vraiment local !!

En terme d'athlètes, on pourrait plutôt les assimiler aux 3 mousquetaires
qui étaient 4, comme eux,
mais eux ne se prenaient pas pour le Roi Soleil ! MdR.

